

Montemayor del Río



Al sur de la provincia de Salamanca, entre la Sierra de Béjar y la Peña de Francia, alza su esbelto castillo en una privilegiada posición, junto a la Ruta de La Plata.

Lugar de paso de cañadas reales, su historia la define su situación geográfica y el poder militar. Su primer asentamiento romano lo atestiguan el puente de la Magdalena y los Miliarios. Su castillo se levanta como construcción de la población cristiana.

Su microclima alrededor del río Cuerpo de Hombre, permite riqueza botánica, y económica, no en vano es conocida como "villa del castaño", por ser éste de gran calidad y valor.

Montemayor del Río llegó a ser sede de Marquesado y cabeza de Concejo de Villa y Tierra. Hoy en día, debe su reactivación económica al turismo que desea conocer estos lugares.

B.I.C.

9.385